



La International Bar Association preocupada por reforma judicial en México

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Destaco lo que está diciendo la International Bar Association que manifiesta su gran preocupación por la celeridad con la que México impulsa una reforma del Poder Judicial de largo alcance: “La International Bar Association (IBA) apoya las revisiones del Poder Judicial siempre que supongan mejoras de funcionamiento, de acceso a la justicia y, lo más importante, de independencia. La IBA manifiesta claramente esta posición en su Resolución del Estado de Derecho. La independencia del Poder Judicial es la piedra angular del Estado de Derecho, que garantiza la protección de derechos fundamentales y el buen funcionamiento democrático”.

La International Bar Association manifiesta su gran preocupación por la celeridad con la que México impulsa una reforma del poder judicial de largo alcance



Monday 2 September 2024



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbPZNjUjUsxLt7hodbHjtpYBTQHC4O6OkSVQBaw2a2_vIA?e=JzRTg